

10 常滑市における公民館のあり方についてご意見があれば、教えてください。

市民が利用しやすいスペース、図書館を維持してほしい
カフェがほしい
中・高・大の学生が学習に使いやすい環境があるといい
大丈夫です
新しく建て替えてほしい
自習スペースが少ないため、現在は知多市の図書館を利用しているので、遅くまで静かに使えるスペースがあると良い
予約をとりやすくして欲しい
今までと同じく皆が利用しやすい環境を維持してほしい
ボランティア団体との連携も拡大する
気軽に立ちよれる、集会等使いやすい
多くの団体が利用してほしい
地域の生涯学習の場として、あってほしい
集まって話すことができる場所、月1回のパンづくりをたのしみにしてます
若い世代、中高生の勉強室、親子ふれあいコーナーなど幅広い世代が集まれる場、地域のコミュニティ拠点としての機能
市民が利用しやすい体制のイジを
自由に座っておしゃべりができるホールや喫茶コーナーがあると良い
公民館の休みは全市同一でなく、ずらしたらもっと使いたい
南北に長い常滑市は、南・中・北の3か所は必要。これからの高齢社会では、みんなの集える場としても
公民館使用予約が楽に（たやすく）できるシステム
近くにあると利用しやすい
家から近いので孫と一緒に going 行っています。調べたいものも気軽に行ってこれます
雑誌などを読むくつろぎスペースがほしい
本館を作ってほしい
今のままでいいと思います
9年間毎月初日に部屋確保で並んでいる
小さくても良いので、児童館に付けるとか考えるべきだと思う。図書館なども1つで良いので充実してほしい
各地区にあると皆さんが使い易い
楽しい所にしたいですね
フリースペース（学習スペース）がゆったりできるとうれしい
以前のようにホールでおまつりや出し物をしてほしい
少子化が進むため、若者に将来負担が少ない規模を求めます
市外から転居してきた人は使いにくい気がします
施設の利用の予約の仕方を“早いもの勝ち”ではなく、何か別の方法はないのでしょうか？

<p>いろいろな活動が自由にできる。若い頃は料理教室、社交ダンス、ヨガ、いろいろと学ばせてもらいました。ありがたいと思います。これからも、いろいろな人が自由に学べる場があってほしいと思います。</p>
<p>公民館がやっている習いごとを&lt;市・私&gt;共にどちらももっとおしえてほしい。何をやっているかわからない</p>
<p>いろいろな活動で使用しやすい場所であります</p>
<p>サークル活動が多くなり、もっとスムーズに場所が利用したいです</p>
<p>美術館と併用が良い</p>
<p>キッズルームの充実</p>
<p>現状イジを望みます</p>
<p>車利用ですが、歩いて行ける所がほしい</p>
<p>各地区にほしい</p>
<p>居住地から近いこと、老若男女が気兼ねなく利用できること、設備が充実していること</p>
<p>現状維持</p>
<p>細長い地形であり、今の3館体制は良いと思う</p>
<p>常滑市は南北に長いので、数か所あったほうが利用しやすいと思います</p>
<p>大きくゆったりきれいな公民館がよい</p>
<p>ありがとう感謝</p>
<p>利用させてもらえるだけでうれしい</p>
<p>若い時は気がつきませんでした。公民館があることで健康を維持できることが、ありがたいです。</p>
<p>高齢者が使いやすくしてほしい。テーブル等動かすのが腰が痛い。まっすぐ歩くのはいいのですが、当番でテーブル・椅子のセッティングをすると膝が（ねじりがだめです）</p>
<p>北、中央、南との公民館があって、行事その他の事について互いに連絡し合って連携した内容にしてほしい</p>
<p>子どもや大人がいつでもおしゃべり又は勉強をしていられるスペースがほしい</p>
<p>市内に3か所あるのは地域性を考えても便利で良いと思う。室の予約がもう少しとりやすい方法はないでしょうか</p>
<p>和室の建具の立てつけ（障子）が悪く空調のロスが生じる。また、ブラインドが重いように感じられる。通話不能の電話器が気になる。</p>
<p>青海地区にも体育館がほしい</p>
<p>小さなグループで集まれる場、学習の場として利用できるのは良い事と思う</p>
<p>子供達には身近にあればとても便利です。年令の大きい人も便利に使用している人も多いです</p>
<p>常滑市は公民館の数が充実していて、市民にとって使いやすいと思う。財政面で厳しいと思うが、公民館活動のために維持して欲しい</p>
<p>市民の人がこうりゅうすることができる場所であってほしいです</p>
<p>学習スペースの開放</p>
<p>勉強する人だけがあつまる所</p>

子ども向けの公民館の自主事業を増やして欲しい
今のところ満足しています
大きくなればいいってものもなく、新しいからいいともいえないので、小さくてもいいので集しやすい地域コミュニティであってほしい
現在のままでいいと思う
勉強スペースがあってとても良いが、トイレが使用しにくい
あり方については特に思いつきませんが、昔（20～30年前）と比べ、とても使いやすく親しみがありません
お茶や軽食で利用できる喫茶スペースがあると良い
現状は維持してほしい
憩いの場所としてカフェスペースとかがあると良い。給食が食べれるとか
私は南陵が近いので困っていないですが、公民館が遠い方は利用しづらいかも知れません
社協のようなサービス付のコピー利用が出来る印刷スペースがほしい。南陵地区から社協は遠いので、公民館で済ませたい
プラスの価値、弱い立場の人たちの相談窓口が必要？
コロナの期間で思ったが、なければならないでなんとかなる
年齢が高くなり、利用はほとんどしなくなりました。みなさんの利用のしかたもわかりませんので、意見がみつからないです
以前は何回かのコースで講座などを開催して下さってましたが、コロナなどもあり、そういった講座がほとんどなくなってしまいました。公民館に沢山の方々が出入しておられる様にまた復活して欲しいです。私自身、結構、楽しみにしていました。
常滑を知るイベントが多いと良い
子供からお年寄りまで、どんな事がやってみたいかアンケートをとってみてはどうだろうかと思う
何か新しい試みが計画されることを期待しています
公民館の利用は大いにあってよいと思う。しかし高齢者の参加も大いにあり、よって交通について一考を・・・。巡回バス等の例もお考えを。
現在のままでいいです
図書館が併設されたのは賛成ですが新しい本が少なく利用しづらいです
みんなが気軽に行ける会館を目ざして！
若い世代が使いやすいようにしてほしい。小さい子用の公園とかあるといい
身の丈に合った施設でよい。地形は考慮して